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ATA DA 3ª SESSÃO (2ª EXTRAORDINÁRIA) DO CONSELHO DE 1 

PLANEJAMENTO, ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS – CAD, DA UNIVERSIDADE 2 

ESTADUAL DO PARANÁ – UNESPAR. Aos 22 (vinte e dois) dias do mês de abril de 3 

2021 (dois mil e vinte e um), às 13h e 30min (treze horas e trinta minutos), reuniram-4 

se, os membros do Conselho de Planejamento, Administração e Finanças – CAD, pela 5 

plataforma digital Microsoft Teams, conforme regulamentado pela Resolução 6 

002/2020 REITORIA – UNESPAR, para as atividades administrativas realizadas 7 

durante o período de isolamento social para o enfrentamento à pandemia do novo 8 

Coronavírus, de acordo com a lista de presença anexa para deliberar sobre a pauta 9 

prevista na Convocação nº 003/2021 – CAD. A Secretaria Geral da Reitoria recebeu 10 

as justificativas de ausências dos conselheiros Jorge Leandro Delconte Ferreira e 11 

Maria Perpétua Abib Antero. I - Expediente: 1. Aprovação da Ata da 2ª Sessão (1ª 12 

Ordinária) de 2021. 2. Comunicações. II - Ordem do dia: 3. Homologação do Termo 13 

de Convênio nº 006/2021, assinado “ad referendum” do CAD, entre a UNESPAR e a 14 

Fundação Araucária do Paraná que visa a transferência de recursos financeiros para 15 

implementação do Programa de Extensão “Lutas, Artes Marciais, Esportes de 16 

Combate e Inclusão Social nas Escolas do Paraná”, processo nº 17.500.031-3; 4. 17 

Homologação do Termo Aditivo ao Convênio nº 859614/2017, assinado “ad 18 

referendum” do CAD, entre a UNESPAR e o Fundo Nacional de Desenvolvimento da 19 

Educação (FNDE) que visa a prorrogação da vigência do Termo de Convênio firmado 20 

anteriormente, processo nº 17.484.565-4; 5. Apreciação/Deliberação sobre o Acordo 21 

de Cooperação de Estágio entre a UNESPAR e a empresa TROC.COM.BR 22 

ATIVIDADE DE INTERNET S.A, que visa ao desenvolvimento de atividades de 23 

Estágio Não-obrigatório, processo nº 17.408.510-2; 6. Apreciação/Deliberação sobre 24 

o Termo de Convênio nº 970 entre a UNESPAR e a empresa GERAR (Geração de 25 

Emprego Renda e Apoio ao Desenvolvimento Regional), que visa ao desenvolvimento 26 

de atividades de Estágio Não-obrigatório, processo nº 17.108.200-5; 7. 27 

Apreciação/Deliberação sobre o Termo de Cooperação de Estágio entre a UNESPAR 28 

e o Centro de Integração Empresa-Escola do Rio Grande do Sul (CIEE/RS), que visa 29 

ao desenvolvimento de atividades de Estágio Não-obrigatório, processo nº 30 
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17.458.509-1; 8. Apreciação/Deliberação sobre o Termo de Cooperação de Estágio 31 

entre a UNESPAR e a Universidade Patativa do Assaré, que visa ao desenvolvimento 32 

de atividades conjuntas de Estágio de acordo com a Lei Federal nº 11.788/2008, 33 

processo nº 17.480.387-0; 9. Apreciação/Deliberação sobre o Termo de Convênio 34 

entre a UNESPAR a Central Brasileira de Estágio (CEBRADE) - Agência Integradora 35 

de Estágios, que visa ao desenvolvimento de atividades de Estágio Não-obrigatório, 36 

processo nº 17.488.893-0; 10. Apreciação/Deliberação sobre o Termo de Cooperação 37 

de Estágio entre a UNESPAR e a Associação Casa de Cultura Beit Yaacov, 38 

mantenedora do Museu do Holocausto de Curitiba, que visa ao desenvolvimento de 39 

atividades de Estágio Não-obrigatório, processo nº 17.488.989-9; 11. 40 

Apreciação/Deliberação sobre o Termo de Cooperação de Estágio entre a UNESPAR 41 

e a empresa Macrofértil Industria e Comércio de fertilizantes S.A, que visa ao 42 

desenvolvimento de atividades de Estágio Não-obrigatório, processo nº 17.493.002-3; 43 

12. Apreciação/Deliberação sobre o Termo de Cooperação entre a UNESPAR e a 44 

Organização Educacional Artur Fernandes LTDA - Faculdades FACCAT, para o 45 

desenvolvimento do Projetos de Extensão “Clube da Leitura João Anzanello 46 

Carrascoza”, processo nº 17.475.930-8; 13. Apreciação/Deliberação sobre o Termo 47 

de Cooperação de Estágio entre a UNESPAR e a empresa Vitor Santiago Viana, que 48 

visa ao desenvolvimento de atividades de Estágio Não-obrigatório, processo nº 49 

17.500.131-0; 14. Apreciação/Deliberação sobre o Termo de Convênio entre a 50 

UNESPAR e a Universidade Federal do Paraná (UFPR), que visa ao desenvolvimento 51 

de atividades de Estágio, processo nº 17.534.585-0; 15. Apreciação/Deliberação 52 

sobre o Termo de Convênio entre a UNESPAR e o Agente Nacional de Integração de 53 

Estágios (Anie Estágios), que visa ao desenvolvimento conjunto de atividades de 54 

Estágio, processo nº 17.542.848-8); 16. Apreciação/Deliberação sobre o Termo de 55 

Cooperação de Estágio entre a UNESPAR e o Município de Pinhais/PR, que visa ao 56 

desenvolvimento de atividades de Estágio Obrigatório, processo nº 17.536.009-3. EM 57 

REGIME DE DISCUSSÃO A PAUTA: sem manifestação. EM REGIME DE VOTAÇÃO: 58 

a pauta foi aprovada por unanimidade. 1. Aprovação da Ata da 2ª Sessão (1ª Ordinária) 59 

de 2021; EM REGIME DE DISCUSSÃO: sem manifestação. EM REGIME DE 60 
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VOTAÇÃO: a Ata foi aprovada por unanimidade. 2. Comunicações: o conselheiro 61 

João Marcos Borges Avelar relatou que o Escritório do Campus de Campo Mourão, 62 

localizado na BR 369, km 3, saída para Cascavel – PR teve sua afiação elétrica furtada 63 

ocasionando a desativação das câmeras e alarmes de segurança. Diante disso, 64 

explicou que foi aberto um processo junto à Pró-reitoria de Administração e Finanças 65 

(PRAF) para liberação orçamentária a fim de realizar os consertos necessários que 66 

iniciariam na segunda-feira dia 19 (dezenove). Porém, segundo o conselheiro, já no 67 

domingo os assaltantes infelizmente retornaram e desta vez, furtaram o transformador 68 

de energia elétrica inviabilizando a recolocação dos fios anteriormente furtados, visto 69 

que cabe à Copel fazer a reposição deste equipamento. Considerando o ocorrido, 70 

informou ao Conselho que o Campus de Campo Mourão teve que suspender as 71 

atividades no Escritório e acionar a empresa e segurança que designou um vigia para 72 

cuidar do prédio até o reestabelecimento da energia elétrica. Destacou ainda que o 73 

Campus, juntamente com a Procuradoria Jurídica (PROJUR) da UNESPAR, também 74 

acionará juridicamente a empresa de segurança para que seja apurado se os assaltos 75 

são reflexos de falhas nos serviços prestados por ela. Em continuidade, o conselheiro 76 

João Marcos Borges Avelar evidenciou que no ano passado o Campus de Campo 77 

Mourão havia conseguido um recurso da Paraná Edificações (PRED) para realizar a 78 

pintura externa de seus prédios, porém, mesmo a Universidade assinando 79 

corretamente o Termo de Cooperação antes do final de sua vigência, a PRED 80 

informou que cancelaria o repasse de recursos financeiros. Neste sentido, explicou 81 

que a Diretora de Projetos e Convênios da Pró-reitoria de Planejamento (PROPLAN), 82 

Gisele Maria Ratiguieri conseguiu regularizar a questão comprovando que não 83 

houve erro por parte da UNESPAR em relação à documentação necessária para 84 

firmar o Termo de Cooperação. Assim, o conselheiro destacou que após esta 85 

comprovação a PRED contatou o Campus de Campo informando que repassará o 86 

valor do recurso para viabilizar da pintura externa dos prédios. Considerando o 87 

exposto agradeceu à Reitora, Profª. Salete Paulina Machado Sirino, e à Diretora de 88 

Projetos e Convênios da PROPLAN, Gisele Maria Ratiguieri pelo empenho na 89 

regularização desta questão junto à PRED. O conselheiro Moacir Dalla Palma 90 
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convidou os conselheiros a participarem nos dias 27 (vinte e sete), 28 (vinte e oito) e 91 

29 (vinte e nove) de abril das Cerimônias online de Colação de Grau das turmas dos 92 

Cursos de Graduação do Campus de Paranaguá que devido à pandemia do novo 93 

Coronavírus (COVID-19) não puderam ser realizadas no ano passado (2020). A 94 

conselheira Sandra Salete de Camargo Silva informou ao Conselho a conclusão do 95 

1º Bloco do novo prédio do Campus de União da Vitória construído com recursos 96 

obtidos junto ao Deputado Estadual Tadeu Veneri. Destacou também que a Divisão 97 

de Planejamento do Campus já elaborou o Plano de ocupação deste novo espaço que 98 

será visitado pela Reitora, Profª. Salete Paulina Machado Sirino, pelo Pró-reitor de 99 

Planejamento, Sydnei Roberto Kempa e pela Diretora de Planejamento, Denise 100 

Bandeira no dia 28 (vinte e oito) deste mês. A conselheira salientou ainda que o 101 

Campus de União da Vitória conseguiu outra emenda parlamentar, também Deputado 102 

Estadual Tadeu Veneri, no valor de R$ 3.000.000,00 (três milhões) para ampliação 103 

deste novo prédio o que considera ser de grande importância para a melhor 104 

acomodação dos Cursos de Graduação e Pós-graduação do Campus. Em 105 

continuidade, convidou os conselheiros a participarem do Festival de Acolhida dos 106 

estudantes no dia 26 (vinte e seis) de abril às 19h (dezenove horas) organizado pelos 107 

movimentos estudantis em conjunto com a Divisão de Assuntos Estudantis e o Centro 108 

de Educação em Direitos Humanos (CEDH). Segundo a conselheira este Festival 109 

contará com apresentações de talentos além de uma conversa da equipe gestora do 110 

Campus de União da Vitória com transmissão pelo Youtube. Por fim, externou seu 111 

repúdio à fala do Deputado Federal Ricardo Barros em uma entrevista divulgada pela 112 

mídia nessa semana que desvaloriza a profissão docente no Brasil denegrindo a 113 

imagem nos professores, principalmente neste período de pandemia. O conselheiro 114 

Daniel Fernando Matheus Gomes repudiou o posicionamento pejorativo do 115 

Deputado Federal Ricardo Barros em relação aos docentes. Relatou também que 116 

recebeu nesta semana o Relatório da PRED sobre a situação de 11 (onze) salas de 117 

aula do Bloco 1 (um) do Campus de Apucarana as quais apresentaram rachaduras e 118 

problemas na infraestrutura. Segundo o conselheiro, neste Relatório a PRED solicita 119 

que a UNESPAR uma perícia técnica destas salas o que já foi encaminhado à Diretora 120 
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de Planejamento, Denise Bandeira para os encaminhamentos necessários. Por fim, 121 

relembrou o compromisso do Campus de Apucarana com o Tribunal de Contas do 122 

Estado (TCE) para a vinda da Comissão do Curso de Museologia do Campus de 123 

Curitiba I/EMBAP à Apucarana para ajudar na catalogação do acervo do Museu David 124 

Carneiro que foi cedido à Prefeitura Municipal de Apucarana para exposição no 125 

espaço cultural do Cine Teatro da Cidade conforme Termo de Convênio firmado no 126 

ano passado (2020). O conselheiro Sydnei Roberto Kempa destacou que PROPLAN 127 

vem auxiliando as Direções de Campus no planejamento de ações relacionadas à 128 

melhoria da infraestrutura dos Campi o que considera uma importante demanda para 129 

o desenvolvimento da Universidade. Neste sentido, relatou alguns Projetos de 130 

ampliação, reforma e adequação que estão sendo elaborados pelos Campi de 131 

Paranavaí e Curitiba I/EMBAP. Por fim, salientou que os Campi de União da Vitória e 132 

Paranaguá também estão planejando ações neste sentido, visto que o 133 

Superintendente Geral de Ciência, Tecnologia e Ensino Superior, Prof. Aldo Bona, se 134 

comprometeu a auxiliar no custeio para contratação do projeto arquitetônico visando 135 

a construção de novos espaços para estes dois Campi. A conselheira Noemi 136 

Nascimento Ansay comunicou a continuidade de reformas nos Campus de Curitiba 137 

II/FAP bem como algumas ações empreendidas em conjunto com a PROPLAN e o 138 

Instituto de Tecnologia do Paraná (TECPAR) para elaboração do projeto de esgoto do 139 

Campus. Por fim, repudiou a fala do Deputado Federal Ricardo Barros em relação ao 140 

trabalho docente divulgada esta semana pela mídia. A Presidente, Profª Salete, 141 

comunicou algumas ações da Associação Paranaense das Instituições de Ensino 142 

Superior Público (APIESP) - composta por todos os Reitores e Reitoras das 143 

Universidades Públicas do Estado do Paraná - , junto à Superintendência Geral de 144 

Ciência, Tecnologia e Ensino Superior (SETI) para suplementação orçamentária 145 

considerando a insuficiência dos valores destinados a todas as Universidades 146 

Estaduais para este ano (2021). Destacou também que em meados do mês de março 147 

a PROPLAN e a PRAF realizaram um levantamento das demandas orçamentárias da 148 

Universidade que foi encaminhada à SETI. Segundo a Presidente, neste levantamento 149 

também foram incluídos os valores necessários para a contratação de Agentes 150 
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Universitários para a UNESPAR sendo que a previsão de resposta da SETI é até o 151 

final deste mês. II. Ordem do dia: 3. Homologação do Termo de Convênio nº 152 

006/2021, assinado “ad referendum” do CAD, entre a UNESPAR e a Fundação 153 

Araucária do Paraná que visa a transferência de recursos financeiros para 154 

implementação do Programa de Extensão “Lutas, Artes Marciais, Esportes de 155 

Combate e Inclusão Social nas Escolas do Paraná” (Processo nº 17.500.031-3) – 156 

a Diretora de Projetos e Convênios da PROPLAN, Gisele Maria Ratiguieri, relatou a 157 

matéria. EM REGIME DE DISCUSSÃO: sem manifestação. EM REGIME DE 158 

VOTAÇÃO: homologada por unanimidade. 4. Homologação do Termo Aditivo ao 159 

Convênio nº 859614/2017, assinado “ad referendum” do CAD, entre a UNESPAR 160 

e o Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação (FNDE) que visa a 161 

prorrogação da vigência do Termo de Convênio firmado anteriormente 162 

(Processo nº 17.484.565-4) – a Diretora de Projetos e Convênios da PROPLAN, 163 

Gisele Maria Ratiguieri, relatou a matéria. EM REGIME DE DISCUSSÃO: sem 164 

manifestação. EM REGIME DE VOTAÇÃO: homologada por unanimidade. 5. 165 

Apreciação/Deliberação sobre o Acordo de Cooperação de Estágio entre a 166 

UNESPAR e a empresa TROC.COM.BR ATIVIDADE DE INTERNET S.A, que visa 167 

ao desenvolvimento de atividades de Estágio Não-obrigatório (Processo nº 168 

17.408.510-2) – a Diretora de Projetos e Convênios da PROPLAN, Gisele Maria 169 

Ratiguieri, relatou a proposta. EM REGIME DE DISCUSSÃO: sem manifestação. EM 170 

REGIME DE VOTAÇÃO: aprovada por unanimidade. 6. Apreciação/Deliberação 171 

sobre o Termo de Convênio nº 970 entre a UNESPAR e a empresa GERAR 172 

(Geração de Emprego Renda e Apoio ao Desenvolvimento Regional), que visa 173 

ao desenvolvimento de atividades de Estágio Não-obrigatório (Processo nº 174 

17.108.200-5) – a Diretora de Projetos e Convênios da PROPLAN, Gisele Maria 175 

Ratiguieri, relatou a proposta. EM REGIME DE DISCUSSÃO: em resposta ao 176 

conselheiro Daniel Fernando Matheus Gomes, a conselheira Sandra Salete de 177 

Camargo Silva ressaltou que uma das preocupações levantadas pelo Conselho na 178 

análise de Termos de Convênio ou Cooperação com empresas privadas, como no 179 

caso dos Agentes de Integração, é com a exploração da mão-de-obra estudantil por 180 
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parte do setor privado. Porém, afirmou que os estágios remunerados são cruciais para 181 

a permanência dos estudantes na Universidade. Neste contexto ressaltou a 182 

importância do trabalho desenvolvido pela Diretora de Projetos e Convênios da 183 

PROPLAN, Gisele Maria Ratiguieri na análise dos Termos de Convênios e 184 

Cooperação fornecendo maior segurança ao CAD no momento de deliberação das 185 

propostas. O Sydnei Roberto Kempa reiterou a fala da conselheira Sandra Salete 186 

de Camargo Silva destacando que este cuidado também deve ser estendido aos 187 

estagiários que atuam na Universidade para que também não ocorram desvios de 188 

funções. Também ressaltou que todos os processos que passam pelo CAD estão 189 

dentro das normativas vigentes e sendo fundamentados por Pareceres Jurídicos. Por 190 

fim, ressaltou que em havendo situações de exploração dos estagiários ou desvio de 191 

função, os coordenadores de estágio dos Campi podem verificar as situações, 192 

documentar e informar ao Conselho para as providências necessárias em relação ao 193 

descredenciamento da empresa junto à Universidade, se necessário. O conselheiro 194 

Joab Jacometti reforçou a importância dos estágios remunerados para os estudantes 195 

e destacou que a UNESPAR também poderia atuar como Agente de Integração de 196 

Estágio a fim de receber as taxas destinadas pelas empresas contratantes a estes 197 

agentes o que auxiliaria na captação de recursos. A Diretora de Projetos e Convênios 198 

da PROPLAN, Gisele Maria Ratiguieri esclareceu que com base nos 199 

questionamentos levantados pelo CAD ano passado foi solicitada uma orientação à 200 

PROJUR sobre estes Termos de Convênio ou Cooperação com Agentes de 201 

Integração de Estágio. Segundo a Diretora, os advogados da Universidade 202 

evidenciaram que estes Termos não demandam abertura ou dispensa de licitação 203 

uma vez que não envolvem transferência de recursos públicos nem exclusividade da 204 

UNESPAR com o Agente de Integração. Com base nisso, explicou que a Diretoria de 205 

Projetos e Convênios alterou a tramitação destes processos exigindo que os Agente 206 

de Integração apresentem os seguintes documentos além dos que já são solicitados: 207 

estatuto ou regimento que comprove a existência da empresa, certidões negativas de 208 

débitos juntos aos órgãos Estaduais e Federal bem como a lista de empresas 209 

atendidas no caso de Agentes de Integração de outros Estados. Em continuidade, A 210 
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Diretora de Projetos e Convênios da PROPLAN, Gisele Maria Ratiguieri reinterou 211 

que esta alteração foi feita visando dar maior segurança ao CAD nas deliberações 212 

destas matérias em conformidade com as leis vigentes. Também destacou que a 213 

grande quantidade de processos relacionados a Estágio desta pauta deve-se a 214 

recente abertura de vagas por parte da Secretaria de Estado da Educação (SEED) e 215 

de outras instituições. Por fim, salientou que neste período de pandemia a Diretoria 216 

de Projeto e Convênios tem recebido muitas propostas de Termo de Convênio ou 217 

Cooperação de Estágio com empresas de outros Estados, visto que muitos dos 218 

estudantes da Universidade moram em outras localidades e o fato de estarem em 219 

home office abre a possibilidade de atuarem em empresas de suas cidades. EM 220 

REGIME DE VOTAÇÃO: a proposta foi aprovada por unanimidade. 7. 221 

Apreciação/Deliberação sobre o Termo de Cooperação de Estágio entre a 222 

UNESPAR e o Centro de Integração Empresa-Escola do Rio Grande do Sul 223 

(CIEE/RS), que visa ao desenvolvimento de atividades de Estágio Não-224 

obrigatório, (Processo nº 17.458.509-1) – a Diretora de Projetos e Convênios da 225 

PROPLAN, Gisele Maria Ratiguieri, relatou a proposta. EM REGIME DE 226 

DISCUSSÃO: sem manifestação. EM REGIME DE VOTAÇÃO: aprovada por 227 

unanimidade. 8. Apreciação/Deliberação sobre o Termo de Cooperação de 228 

Estágio entre a UNESPAR e a Universidade Patativa do Assaré, que visa ao 229 

desenvolvimento de atividades conjuntas de Estágio de acordo com a Lei 230 

Federal nº 11.788/2008 (Processo nº 17.480.387-0) – a Diretora de Projetos e 231 

Convênios da PROPLAN, Gisele Maria Ratiguieri, relatou a proposta. EM REGIME 232 

DE DISCUSSÃO: o conselheiro Edmar Bonfim de Oliveira elogiou a Universidade 233 

Patativa do Assaré pelos trabalhos sociais desenvolvidos. Também salientou que 234 

muitos estudantes estão aproveitando este momento de pandemia para desenvolver 235 

estágios em suas cidades-natais, considerando que as aulas vêm ocorrendo na 236 

modalidade online. EM REGIME DE VOTAÇÃO: a proposta foi aprovada por 237 

unanimidade. 9. Apreciação/Deliberação sobre o Termo de Convênio entre a 238 

UNESPAR a Central Brasileira de Estágio (CEBRADE) - Agência Integradora de 239 

Estágios, que visa ao desenvolvimento de atividades de Estágio Não-obrigatório 240 
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(Processo nº 17.488.893-0) – a Diretora de Projetos e Convênios da PROPLAN, 241 

Gisele Maria Ratiguieri, relatou a proposta. EM REGIME DE DISCUSSÃO: sem 242 

manifestação. EM REGIME DE VOTAÇÃO: aprovada por unanimidade. 10. 243 

Apreciação/Deliberação sobre o Termo de Cooperação de Estágio entre a 244 

UNESPAR e a Associação Casa de Cultura Beit Yaacov, mantenedora do Museu 245 

do Holocausto de Curitiba, que visa ao desenvolvimento de atividades de 246 

Estágio Não-obrigatório (Processo nº 17.488.989-9) a Diretora de Projetos e 247 

Convênios da PROPLAN, Gisele Maria Ratiguieri, relatou a proposta. EM REGIME 248 

DE DISCUSSÃO: sem manifestação. EM REGIME DE VOTAÇÃO: aprovada por 249 

unanimidade. 11. Apreciação/Deliberação sobre o Termo de Cooperação de 250 

Estágio entre a UNESPAR e a empresa Macrofértil Industria e Comércio de 251 

fertilizantes S.A, que visa ao desenvolvimento de atividades de Estágio Não-252 

obrigatório (Processo nº 17.493.002-3) – a Diretora de Projetos e Convênios da 253 

PROPLAN, Gisele Maria Ratiguieri, relatou a proposta. EM REGIME DE 254 

DISCUSSÃO: sem manifestação. EM REGIME DE VOTAÇÃO: aprovada por 255 

unanimidade. 12. Apreciação/Deliberação sobre o Termo de Cooperação entre a 256 

UNESPAR e a Organização Educacional Artur Fernandes LTDA - Faculdades 257 

FACCAT, para o desenvolvimento do Projetos de Extensão “Clube da Leitura 258 

João Anzanello Carrascoza” (Processo nº 17.475.930-8) – a Diretora de Projetos e 259 

Convênios da PROPLAN, Gisele Maria Ratiguieri, relatou a proposta. EM REGIME 260 

DE DISCUSSÃO: o conselheiro Edmar Bonfim de Oliveira ressaltou a importância 261 

desse Projeto e elogiou o trabalho desenvolvido pela Profª. Luciana na condução do 262 

mesmo. EM REGIME DE VOTAÇÃO: a proposta foi aprovada por unanimidade. 13. 263 

Apreciação/Deliberação sobre o Termo de Cooperação de Estágio entre a 264 

UNESPAR e a empresa Vitor Santiago Viana, que visa ao desenvolvimento de 265 

atividades de Estágio Não-obrigatório (Processo nº 17.500.131-0) – a Diretora de 266 

Projetos e Convênios da PROPLAN, Gisele Maria Ratiguieri, relatou a proposta. EM 267 

REGIME DE DISCUSSÃO: sem manifestação. EM REGIME DE VOTAÇÃO: aprovada 268 

por unanimidade. 14. Apreciação/Deliberação sobre o Termo de Convênio entre a 269 

UNESPAR e a Universidade Federal do Paraná (UFPR), que visa ao 270 
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desenvolvimento de atividades de Estágio (Processo nº 17.534.585-0) – a 271 

Diretora de Projetos e Convênios da PROPLAN, Gisele Maria Ratiguieri, relatou a 272 

proposta e esclareceu que este Termo abre a possibilidade dos estudantes da 273 

UNESPAR realizarem estágios em projetos da UFPR sem a necessidade de 274 

celebração de um novo Termo. EM REGIME DE DISCUSSÃO: considerando a 275 

amplitude e relevância da matéria para os estudantes da Universidade o conselheiro 276 

Sydnei Roberto Kempa sugeriu que a equipe de comunicação da UNESPAR 277 

emitisse uma nota divulgando para a Comunidade Acadêmica este Convênio após 278 

aprovado. EM REGIME DE VOTAÇÃO: a proposta foi aprovada por unanimidade. 15. 279 

Apreciação/Deliberação sobre o Termo de Convênio entre a UNESPAR e o 280 

Agente Nacional de Integração de Estágios (Anie Estágios), que visa ao 281 

desenvolvimento conjunto de atividades de Estágio (Processo nº 17.542.848-8) 282 

– a Diretora de Projetos e Convênios da PROPLAN, Gisele Maria Ratiguieri, relatou 283 

a proposta. EM REGIME DE DISCUSSÃO: sem manifestação. EM REGIME DE 284 

VOTAÇÃO: aprovada por unanimidade. 16. Apreciação/Deliberação sobre o Termo 285 

de Cooperação de Estágio entre a UNESPAR e o Município de Pinhais/PR, que 286 

visa ao desenvolvimento de atividades de Estágio Obrigatório (Processo nº 287 

17.536.009-3) – a Diretora de Projetos e Convênios da PROPLAN, Gisele Maria 288 

Ratiguieri, relatou a proposta. EM REGIME DE DISCUSSÃO: sem manifestação. EM 289 

REGIME DE VOTAÇÃO: aprovada por unanimidade. A Diretora de Projetos e 290 

Convênios da PROPLAN, Gisele Maria Ratiguieri agradeceu ao Pró-reitor de 291 

Planejamento, Sydnei Roberto Kempa pela análise e encaminhamento dos 292 

processos ao CAD. Também estendeu seu agradecimento à Presidente, Profª. 293 

Salete Paulina Machado Sirino por ter marcado prontamente esta sessão 294 

extraordinária do CAD dada a urgência e relevância das matérias deliberadas. Nada 295 

mais havendo a ser tratado, a Presidente, Profª. Salete Paulina Machado Sirino 296 

encerrou a sessão online às 15h e 15min (quinze horas e quinze minutos) e eu, Ana 297 

Cristina Zanna Cathcart, Secretária Geral da Reitoria, lavrei a presente ata que 298 

segue assinada eletronicamente, pela Presidente, por mim e pelos demais 299 

conselheiros presentes à sessão. 300 


